

Première édition réussie pour **2000 participants en équipe de 4** qui ont arpenté les sentiers de la Métropole de Lyon pour parcourir 100 kilomètres en moins de 30 heures. Les participants devaient en outre récoler 1 500 € pour les actions d'Oxfam France. L'équipe victorieuse des Z'AKEOlogues, originaire de Côte d'Or a atteint la ligne d'arrivée la première, dans la nuit de samedi à dimanche, après une aventure de 18 heures et 47 minutes.

Oxfam France remercie chaleureusement le soutien de la Métropole du Grand Lyon, l'appui du Grand Parc Miribel Jonage et du syndicat mixte Plaines Monts d'Ors, les partenaires pour leur soutien à l'organisation de ce grand défi sportif et solidaire.

Chiffres clefs de l'édition 2022

- 100 km parcourus dont 2 000 mètres de dénivelé positif
- 30 heures à disposition pour réaliser l'ensemble du parcours
- 23 communes traversées dont 8 points de ravitaillement : Le Cabanon, Sathonay-Camp, Couzon-au-Mont-d'Or, Saint-Gerrmain-au-Mont-d'Or, Limonest, Champagne-au-Mont-d'Or, Lyon dans le 9ème arrondissement et Vaulx-en-Velin
- 209 équipes soit 836 participant-e-s au total
- 950 supporters et supportrices et 170 bénévoles engagé-e-s
- 384 261,87 € collectés par les équipes sur un objectif de 300 000 €!

